

# Sonntagsbrief 11

Briefe für den Leserkreis

## Die Frage nach dem richtigen Tannenbaum

Wolfgang Krutzky

w.krutzky@gmx.de  
www.wolfgangkrutzky.de

## Brief Nr. 7

Warum ist grün im Dezember eine beliebte Farbe? Dass man mit dieser Farben an vielen Orten an ein Thema erinnert wird, ist sprichwörtlich. Die vielen Dekorationen in der Stadt und den Wohnungen zeigen um welche Bedeutung es geht. Die Beleuchtung ist besonders in der dunklen Jahreszeit ein Aspekt, mit dem man für Begeisterung sorgen kann.

Bei all den Möglichkeiten, die Weihnachtszeit zu einem Thema zu machen, findet sich ebenso in der Wiederkennung ein starkes Argument, die Zeit für sich zu entdecken. Vielleicht ist es auch die überschaubare Komplexität, die dafür sorgt, gute Ideen zu haben. Mit anderen Worten, es muss nicht schwierig sein. Denken sie nur an die verschiedenen Geschmacksrichtungen bei Lebkuchen, Plätzchen und den Mahlzeiten. Eine Suppe mit Gewürzen ist schon für sich eine brauchbare Erinnerung an Weihnachten. Ein Suppenteller mit einer Erbsensuppe, die heiß ist und dampft. Bei der, der fantastische Geruch in der Luft liegt. Dann ist man mit seinen Gedanken gut aufgehoben.

Anregungen für gute Gerichte kann man leicht durch ein Telefonat bei Freunden einholen. Vielleicht hat der ein oder andere ein Gewürz, das man ausprobieren will. Damit die Suppe gut im Geschmack ist und eine Erinnerung an schöne Tage ist. Gutes Essen ist immer ein Grund zu telefonieren. Der Winter bedeutet nicht gleich, dass man durch den Schnee muss, um eine gute Idee von Freunden einzuholen. Man kann in der Küche alles parat haben und schnell mal jemanden Anrufen.

Es gibt noch mehr Gründe, im Winter zum Telefon zu greifen. Wenn Kinder mit ihren Eltern ein Thema entdecken, kann das in vielen Städten ein großer Tannenbaum am oder um einen Marktplatz sein. Ein geschmückter großer Baum mit Lichtern und vielen interessierten Bürgern bietet Gründe, zum Telefon zu greifen und etwas aus der Situation zu machen. Zum Beispiel ein Treffen zu vereinbaren. In der Adventszeit ist es gut, nicht nur an das Einkaufen von Geschenken zu denken. Man kann der ganzen Sache einen bessern Sinn geben.

Etwas Konstruktives zur Weihnachtszeit beizutragen, ist für alle eine Bereicherung und stärkt die Freundschaften.

*Viel Spaß in der Adventszeit!*